
Un albero per ogni nato: “A
Siracusa  nessun  dato
disponibile, eppure è legge”
“Nessuna certezza sul numero di alberi messi a dimora per ogni
bambino  nato,  come  prevede  la  legge,  e  nessuna  certezza
nemmeno sui tempi necessari per conoscere questo dato”.
Il presidente del circolo Aretusa di Fratelli d’Italia, Paolo
Cavallaro torna su un tema affrontato nelle scorse settimane,
quando denunciò le difficoltà di accedere agli atti, puntando
l’indice  contro  il  Comune,  tacciato  di  mancanza  di
trasparenza.
“L’amministrazione comunale ha finalmente comunicato il numero
di bambini nati dal 2018 al 2022, nulla, tuttavia, sul numero
di  alberi  piantumati.  Il  dato  sarà  comunicato  a  data  da
destinarsi-  tuona  l’esponente  di  Fratelli  d’Italia-  Una
vicenda che si commenta da sola”.
Cavallaro  sollecita  l’avvio  di  indagini  interne  per  fare
chiarezza  sui  tempi  lenti  e  per  “una  situazione  fuori
controlli, in cui gli uffici comunali non sanno cosa fanno le
ditte affidatarie dei servizi, che sorvolano sulle specifiche
richieste provenienti dall’amministrazione comunale”.
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